

Önologische Rundreise Bündner Herrschaft



Bei dieser Rundreise werden pro Gruppe zwei Bündner Gemeinde aus der Herrschaft besucht.

Orte: Malans, Jenins, Fläsch

Beim Besuch der ersten Gemeinde gibt es jeweils eine Degustation von Weinen aus dieser Ortschaft mit Informationen über ihre Weine und die Geschichte dieser Ortschaft.

Anschliessend findet das Mittagessen mitten in einem Weinberg statt.
Gerstensuppe mit einer Bündner Wurst (auch Vegi) und einheimischem Brot.
Das gleiche Essen gibt man auch den fleissigen Helfern während der Weinlese ab.

Beim Besuch der zweiten Gemeinde gibt es auch eine Degustation von Weinen aus dieser Ortschaft mit Informationen über ihre Weine und der Geschichte dieser Ortschaft.

Anschliessend Zusammentreffen aller Teilnehmer mit einem Rundgang in der Stadt Maienfeld mit Schloss Salenegg und Informationen über die Geschichte von Heidi.